



*Saying goodbye doesn't mean anything.
It's the time we spent together that matters, not how
we left it.*

— **Trey Parker**

『さようならを言うことに意味なんてない。
僕らがどう別れたかじゃなく、僕らが一緒に過ごした
時に意味がある。』

皆さん春は好きですか？桜も咲き、暖かくなり、気持ちも穏やかになる季節ですね。ですが、別れの季節でもあります。

1年間「チーム27回生」として、学年を支えてくださった3名の先生方が、学年団を離れることになりました。2名の先生は、三田西陵を離れ、新しい学校で教鞭を取られます。先生方の今後のご活躍を祈りつつ、27回生も頑張っていきましょう！

以下に、学年を離れる先生方からのメッセージを紹介します。



「新たな出会いによって」

27回生 旧学年副主任 植田 聡

人は出会いの中に生きている。親に、兄弟に、あ、師を得、友にめぐり合う。生きているかぎり、私たちはさけて通ることも選ぶこともできないこの出会いの道を歩いていかねばならない。そして、お互いに感謝しあい、慰めあい、励ましあい、あるいは反目しあい、けなしあい、憎みあって生きている。まさにこの出会いこそが私たちの運命そのものの姿といえるのではないだろうか。私たちはこの世に生を受けた以上、誰も幸せにならなくてはならない。それは努力することによってしか果たし得ないことである。私たちは一人で生きているのでは決してない。お互いが、わがままな自分を戒め、気持ちを分かちあい、思いやり、長所を認めあい、励ましあうことで生かされているのである。

旧いクラスの仲間と別れ、新しい仲間との日々が今始まろうとしている。27回生の諸君、新たな出会いによって、お互いがよりよい影響を与えあい、自他の命と心を大切に、第2学年としての意識をより高め

てください。さらなる飛躍を期待します。

「皆さんへ」

旧1年1組担任 小野 成伸

あなた達はこの一年、学校や家庭で学ぶ力をつけ、部活動や行事を通して成長しました。学年を盛り上げてくれたこと、絶えず笑顔を見せてくれたことに感謝します。いっぼう別れがたい感情を、私は抑えることができません。

しかし、この次に「残りの2年間も頑張ってください」と私が書けば、皆さんは「なんかツマラナイ文章だよな？」と思うでしょう。当然だ…「頑張れ！」という言葉は、曖昧で無責任だからです。

例えば球技大会で「頑張れ！」と言われても、ツマラナイと思う人はいませんね？選手は「正面にパスを送ろう。敵の足元を狙ってボールを投げよう」などと明確にイメージして、戦えるからです。

努力や成長も同じです。漠然とした思いを具体的な言葉に置き換えてみましょう…自分の長所は何か？どこで生かすか？あるいは、どんな場合に公式を利用するのか？シャトルランで上位に入るには、マークする相手は誰か？きょう一日のことなら、判断や行動は難しくありませんね？これが「頑張る」こと、「成長する」ことの第一歩です。

1日できたなら、1週間できる自信がつく。それを重ねることで、1か月、さらに1年、そして2年間の目標が見えてくるものです。明日から登校前、その日にすべきことを具体的な言葉にしてみましょう。

たとえ迷ったとしても、友達や先生が応援してくれます。そして次は、あなたが悩んでいる人の支えになってください。チーム27回生の皆さんは必ず信頼される大人に成長する…すでに私は明確にイメージできているんですよ。

ですから名残は尽きませんが、安心して別れの挨拶を述べることができます。ありがとうございました。

「27回生の皆さんへ」

旧1年5組担任 林 友哉

いよいよ新学期がスタートしましたが、元気に過ごしていますか。

早いもので、チーム27回生結成1周年ですね。突然の臨時休校から春休みへ突入してしまい、進級した実感が薄いかもかもしれませんが、皆さんは2年生になりました。これから三田西陵の中心となって、学校を盛り上げていって下さい。

さて、この度、三田西陵高校から洲本高校の定時制へ異動になりました。3月に皆さんと会える機会が減ってしまったことがとても残念でした。もっともっと

皆さんの活躍を見たかったなあ。4月から定時制なので、生活リズムがガラッと変わります。心機一転頑張っていこうと思います。27回生の皆さんも健康に気を付けて、頑張ってください。また、どこかで会いましょう！

なお、植田先生は本校の生徒指導部に移られました。今後も、「今月のことば」が見られるかもしれません。期待しましょう！そして、春は別れがあれば、出会いもあります。

There is always light behind the clouds.

『雲の向こうは、いつも青空。』

春には悲しい別れがつきものですが、わくわくする新しい出会いもありますね。次は、新しくチーム27回生に加わる先生方からのメッセージです。

「初めまして」

2年2組担任 高島 百合子

27回生の皆さん、初めまして。4月から三田西陵高等学校に赴任してきた高島百合子です。前任校は神戸市にある伊川谷高等学校に勤めていました。教科は理科で、生物が専門になります。細かく言うと、パンやビールとかで使用する酵母菌の仲間を研究していました。

私の今の目標は、皆さんの顔と名前を早く覚えて、皆さんと一緒に三田西陵の学校生活を楽しむことです。この状況で去年と違うと思うことは多々あると思いますが、勉学にも行事にも全力で取り組み、思い出を作っていきます。

「Nice to meet you!」

2年3組担任 沖守 紀人

27回生の皆さん、はじめまして。2年3組の担任になりました英語科の沖守と申します。25回生の担任として今春、卒業生を送り出したばかりですが、新たに27回生2学年の担任団に加わることになりました。皆さんが1年生の時、授業を担当したことがなかったので皆さんのことはほとんど知りませんが、早く名前を覚えて、27回生の皆さんが充実した学校生活を送れるよう手助けしたいと思います。よろしくお祈りします。

「今年の自分は・・・」

2年5組担任 上野 敏史

27回生の皆さんはじめまして。県立国際高校より赴任してきました上野です。

“チーム27回生”の一員になれること、とても嬉しく思います。

さて皆さんは学校の中心2年生です。今年の自分は

どんな自分になりますか？「今年はやります」・「今年もやります」・「今年こそはやります」、部活も勉強も一生懸命に妥協せず取り組めば、辛い・苦しい・不安・挫折が付き纏います。

しかし、その壁を乗り越えた向こう側に、どんな素晴らしい自分があるのかを想像してみてください。自分の中にある無限の可能性と無限の未来を信じてこの1年を大切にしましょう。“チーム27回生”として時を刻めるこの一年を楽しみにしています。

「出会いを楽しみに」

2学年学年付 本田 志織

27回生のみなさん、初めまして。今年度から三田西陵高校に来ました、本田 志織です。教科は国語です。私も三田市の高校に通っていたので、ゆかりのある土地で教鞭をとることができ、とても嬉しく思っています。

趣味はギターですが、全然上手ではないので「弾いて！」とかは言わないでください(笑)。サンリオが好きで、よくサンリオショップに出没します。

みなさんとどのように関わることができるか、とても楽しみにしています。他愛のないことからちょっと言いにくいようなことまで、何でも気軽に話してくださいね。

「チーム27回生」、いい言葉ですね。時に助け、時に助けられながら、みんなで切磋琢磨していきましょう！

以上が先生方からのメッセージでした。新しい先生を迎え、後輩を迎え、チームとしてさらにパワーアップした学年にしていきたいと思います！（文生）

行事予定

4月8日(木) 大掃除・着任式・始業式・入学式

4月9日(木) 課題考査(英・国・数)

普通授業4時限～

4月10日(金) 課題考査(化基：理型のみ)

通常授業・離任式

4月13日(月) 身体測定

4月16日(木) スタディ・サポート

* 予定は変更される可能性があります。

